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Administração Central apresentou ao Sin-
tusp, em reunião realizada hoje pela manhã,
no Gabinete do Reitor, a proposta de au-

mento do auxílio-alimentação, que passaria dos
atuais R$ 45,00 para R$ 135,00, para 14.009 fun-
cionários não-docentes com jornada de trabalho
maior ou igual a 30 horas semanais e pertencen-
tes aos grupos Básico, Técnico e Superior, que
recebem vencimentos inferiores ao salário refe-
rência do Superior II J. O valor do reajuste é  3,9 %
maior do que o solicitado pelo sindicato, cuja pro-
posta era de R$ 130,00 para o benefício.

O ganho salarial, que não trará prejuízos aos
outros benefícios ligados à área de alimentação
(vale-alimentação e subsídio restaurante), vai va-
riar de 2,9 % a 8,4 % para os funcionários, depen-
dendo da faixa no qual estão incluídos, confor-
me tabelas abaixo. Já os 646 servidores incluídos
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O valor equivale a 8,4% de ganho no salário médio do grupo básico,
porém, sua implantação está condicionada ao término do movimento grevista

acima da faixa Superior II J teriam o benefício
reajustado para R$ 100,00, representando um gan-
ho salarial de 0,9% a 1,1%.

A despesa com o pagamento desse benefício
para os funcionários significará um acréscimo de
aproximadamente R$ 15,5 milhões na folha de
pagamento anual, número que representa um im-
pacto adicional de 1,1% no seu total. Esse mon-
tante, acrescido dos R$ 7,9 milhões já concedi-
dos atualmente, totalizará R$ 23,4  milhões na
despesa de pessoal no ano.

Na reunião, também foi reafirmado aos sindica-
listas que o pagamento do reajuste do auxílio-ali-
mentação está condicionado ao término do movi-
mento grevista, porém, que  o processo de licitação
do benefício poderá ter início imediatamente. Além
disso, o reitor irá examinar a possibilidade de fazer
a correção do valor proposto a partir de maio.
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Como já admitido em reunião ante-
rior com o estudante e representante
do DCE, Rodolfo Vianna Baldocchi (in-
formação infelizmente não divulgada),
o término dos piquetes nas Unidades da
Administração Central, incluindo o pré-
dio da Reitoria,  possibilitou o agen-
damento de encontros com o reitor e
assessores a fim de tratar de assuntos
de interesse direto da comunidade dis-
cente.

Para tanto, a partir da próxima se-
mana, estão sendo programadas reu-
niões dos representantes da entidade
estudantil com o professor Wanderley
Messias da Costa, prefeito do Campus
da Capital, para definição da pauta es-
pecífica e calendário.


